

## TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



AUNQUE el aumento de impuestos ha provocado divisiones dentro del priismo, al final el **PRI** terminó optando por apoyar la medida por una cuestión de **real politik**.

TODO SE RESUME en lo que dijo **Francisco Rojas** durante la plenaria de los diputados priistas en el **Salón Verde del Palacio Legislativo**: "Queremos regresar a **Los Pinos**, no a las ruinas de **Los Pinos**".

NO EN BALDE este apoyo tricolor a subir el **IVA** al 16 por ciento se da justo a un día de que cerró el año electoral repitiéndole la dosis a los partidos de oposición: la aplanadora.

SEGÚN DICEN, para lograr este respaldo mucho tuvo que ver el cabildeo que hizo el gobierno calderonista entre los gobernadores, que andan urgidos de lana.

QUE ÉSE FUE el argumento más convincente de la negociación: en lugar del impuesto del 2 por ciento cuyos recursos estarían etiquetados para la pobreza, un puntito al **IVA** y derecho a las arcas estatales.

¿QUÉ SIGUE? Pues una especie de tragicomedia legislativa en la que algunos diputados priistas tendrán permiso de votar en contra, nomás para que parezca que no todo el priismo está a favor de subir los impuestos.

PERO, AL FINAL, todos quedarán contentos, especialmente los gobernadores que tendrán muy gorda la cartera.



POR CIERTO que hay quienes dicen que la aprobación del nuevo **IVA** podría ser el inicio del adiós de **Paco Rojas** como coordinador parlamentario del **PRI**.

QUE EL PROCESO de negociación del paquete económico causó malestar en las alturas priistas (léase ahí donde el huipil está de moda), pues en lugar de buscar consensos se utilizó el viejo método de las imposiciones.

POR ESO ya son varios los que están pidiendo que se reconsidere su permanencia al frente del rebaño tricolor... cosa que va a estar difícil que les cumplan.

¿O ACASO ALGUIEN quiere apostar sobre si Rojas se va o se queda? Es pregunta con **IVA** copeteado.



ANOCHE, en diversos estados del país los edificios públicos se pintaron de rosa, como un luminoso recordatorio de la guerra que se libra todos los días contra el cáncer de mama.

ASÍ SE VIO lo mismo en **Nuevo León** que en el **Distrito Federal** o en **Jalisco**, tres entidades gobernadas por distintos partidos que dejaron de lado sus habituales diferencias para sumarse a esta causa.

COLOR DE ROSA sería también la vida si ese mismo ánimo de cooperación mostraran los gobernantes en otros tantos temas en los que les ganan sus propios intereses.

AHÍ ESTÁ, por ejemplo, la guerra contra el narcotráfico en la que ya se quisiera verlos así de unidos.



¿DÓNDE si no en el **Centro Fox** podía presentarse un magnífico espectáculo de payasos como el que se vio ahí el sábado pasado?

EN EL SHOW los payasitos "desarrollaron un sinfín de situaciones chuscas: uno barría mientras el otro corría de un lado a otro para probarse trajes y estropear, sin darse cuenta, el trabajo del primero; uno quería poner todo en orden y el otro divertirse imaginando que eran grandes estrellas".

LOS ASISTENTES aplaudieron estruendosamente a la compañía "**Les Foutoukours**", el grupo canadiense de clowns que se presentó en el **Centro Fox**. ¿O de quién creyeron que eran las payasadas?

